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Absents Excusés : GERBER Annie, MOULINIER Nathalie et QUINT Mickaël. 
Absente : BOSC Sandrine. 
 
 

Madame le Maire donne lecture du courrier du 1er décembre 2022 de Madame Annie 
GERBER par lequel elle fait part de sa démission de son mandat de conseillère municipale, 
suite à un déménagement et un changement de région.  

Madame la Préfète a été informée de cette démission.  
JvumvytĆtlu{'ý's³hy{pjsl'9>7'k|'jvkl'Ćslj{vyhs'x|p'wyĆ}vp{'x|l'sl'jhukpkh{'}luhu{'z|y'sh'spz{l'kĆwvzĆl'lu'
sous-préfecture lors des élections de 2020, immédiatement après le dernier élu est appelé à remplacer le 
conseiller municipal dont le siège devient vacant pour quelque cause que ce soit. 
Considérant que lors des dernières élections municipales, une seule liste était candidate, liste « Montagne 
{lyyl'k³h}lupy » qui comptait 19 candidats et 2 supplémentaires, 
JvuzpkĆyhu{'x|l's³luzltisl'klz'jhukpkh{z'vu{'Ć{Ć'Ćs|z'kąz'sl'8ly'{v|y'k|'zjy|{pu3 
Considérant la démission des conseillères municipales Marion HÉBERT et Marie-Noëlle                                    
DURAND-DESOUCHE, les deux postes vacants ont été pourvus pas les 2 candidats supplémentaires. 
Le poste de conseiller municipal vacant suite à cette démission ne peut être pourvu et demeure donc             
vacant. 
Sl'{hislh|'k|'Jvuzlps'T|upjpwhs'h'Ć{Ć'tpz'ý'qv|y'l{'s³lmmlj{pm'sĆnhs'k|'Jvuzlps'T|upjpwhs'lz{'kĆzvythpz'kl'
18 membres. 

 
Modification de la composition des commissions communales : le Conseil Municipal a                     
procédé à la modification de la composition des commissions communales suivantes :  
 

Enfance, jeunesse et vie scolaire : BURGAUD Monique, BOUDOT Didier, CRÉPINEAU Laurent, FEUGNET 
Lydie, GOMBEAU Jean-Marie, LAMOUROUX Marie-Françoise, MOULINIER Nathalie et PAILLÉ Cécile. 
Voirie et matériel communal : BOUDOT Didier, GOMBEAU Jean-Marie, RAMBEAUD Jacques, SABY   
Jean-Christophe, DARNAJOU Patrick et QUINT Michaël. 
Sports et équipements sportifs : GOMBEAU Jean-Marie, BOULOUNAUD Damien, BURGAUD Monique, 
CHAMBON Thomas et CRÉPINEAU Laurent. 
Bâtiments et sécurité des bâtiments : GOMBEAU Jean-Marie, BOUDOT Didier, BOULOUNAUD Damien, 
BURGAUD Monique, CHAMBON Thomas, DARNAJOU Patrick, RAMBEAUD Jacques et SABY                     
Jean-Christophe. 
Communication, culture et tourisme : HENRY Catherine, BURGAUD Monique, BOULOUNAUD Damien, 
DARNAJOU Patrick, LAMOUROUX Marie-Françoise, RAMBEAUD Jacques, QUINT Michaël,                       
CHAMBON Thomas, CRÉPINEAU Lauren, DELBECK Pascal, FEUGNET Lydie, MOULINIER Nathalie et 
THIOU Catherine 
Solidarité et gestion de crises : BURGAUD Monique, BOULOUNAUD Damien, DELBECK Pascal,               
GOMBEAU Jean-Marie, LAMOUROUX Marie-Françoise et Jacques RAMBEAUD. 
Environnement et développement durable : GOMBEAU Jean-Marie, BOUDOT Didier, CRÉPINEAU            

Laurent, DARNAJOU Patrick, DELBECK Pascal, BOUDOT Didier, PAILLÉ Cécile, SABY Jean-Christophe et 

QUINT Michaël. 

 

DÉLIBÉRATIONS 



Ouverture de crédits avant le vote du budget 2022 : vu la nécessité de payer certaines factures           
k³pu}lz{pzzltlu{'z|y's³l lyjpjl'97993'ps'lz{'uĆjlzzhpyl'kl'wyĆ}vpy'|ul'v|}ly{|yl'kl'jyĆkp{z'/ylz{lz'ý'
réaliser) avant le vote du budget primitif pour 2022, sur les comptes suivants : 

 

 

 

 

 

 

 

Le Conseil Municipal : 
- H\[VYPZL'Thkhtl'sl'Thpyl3'jvumvytĆtlu{'ý's³hy{pjsl'S58=89-1 du Code Général des Collectivités  
[lyyp{vyphslz3'ý'lunhnly3'spx|pkly'l{'thukh{ly'slz'kĆwluzlz'k³pu}lz{pzzltlu{'khuz'sh'sptp{l'k|'x|hy{'klz'
jyĆkp{z'v|}ly{z'h|'I|knl{'kl's³l lyjpjl'wyĆjĆklu{'uvu'jvtwypz'slz'jyĆkp{z'hmmĆylu{z'h|'yltiv|yzltlu{'kl'
la dette. 
- KVUUL'|u'h}pz'mh}vyhisl'wv|y's³puzjypw{pvu'klz'kĆwluzlz'{lsslz'x|l'tlu{pvuuĆlz'khuz'sl'{hislh|'''''''''''''
ci-klzz|z'l{'johynl'Thkhtl'sl'Thpyl'k³lmmlj{|ly'klz'kĆthyjolz'uĆjlzzhpylz5 
Jlz'zvttlz'zlyvu{'wyĆ}|lz'h|'I|knl{'wyptp{pm'kl's³huuĆl'97995' 
 

 
Why{pjpwh{pvu'mpuhujpąyl'h| 'myhpz'kl'mvuj{pvuultlu{'kl's³\up{Ć'SvjhspzĆl'wv|y's³Pujs|zpvu'Zjvshpyl'/\SPZ0'
à Libourne : }|'sh'svp'k|'88'mĆ}yply'977<'k|'jvkl'kl's³Ćk|jh{pvu3'wv|y's³Ćnhsp{Ć'klz'kyvp{z'l{'klz'
johujlz3'sh'why{pjpwh{pvu'kl'sh'jp{v¡luul{Ć'klz'wlyzvuulz'ohukpjhwĆlz3'sh'svp'k³vyplu{h{pvu'l{'kl'

wyvnyhtth{pvu'wv|y'sh'ylmvukh{pvu'kl's³æjvsl'kl'sh'YĆw|ispx|l'k|'?'q|pssl{'978:'hpuzp'x|l'sh'jpyj|shpyl'''''''''''
n° 2009-087 du 17 juillet 2009, 
Vu les articles D 351-3 à D 351-97'k|'jvkl'kl's³Ćk|jh{pvu3'x|p'wyĆ}vplu{'uv{httlu{'sl'kyvp{'kl's³Ćsą}l'
ohukpjhwĆ'ý'ć{yl'puzjyp{'khuz's³Ćjvsl'sh'ws|z'wyvjol'kl'zvu'kvtpjpsl3'shx|lssl'jvuz{p{|l'zvu'Ć{hispzzltlu{'
scolaire de référence, 
]|'s³hy{pjsl'989-?'k|'jvkl'kl's³Ćk|jh{pvu'pu}vx|hu{'sh'wypzl'lu'johynl'wv|y'klz'yhpzvuz'tĆkpjhslz3 
Vu le courrier de Monsieur le Maire de Libourne en date du 22 décembre 2021,  
JvuzpkĆyhu{'s³puzjypw{pvu'k³|u'lumhu{'Tvu{hnuhpz'khuz'|ul'jshzzl'\SPZ'kl's³Ćjvsl'ĆsĆtlu{hpyl'Thypl''''''''''''
Marvingt à Libourne,  
Thkhtl'Sl'Thpyl'l wvzl'h|'Jvuzlps'T|upjpwhs's³pu{Ćyć{'wv|y'sh'mhtpssl'jvujlyuĆl'x|³|ul'jshzzl'\SPZ'zvp{'
accessible pour leur enfant. 
 
Sl'Jvuzlps'T|upjpwhs'KLJPKL'k³hwwyv|}ly'sh'why{pjpwh{pvu'mpuhujpąyl'k³|u'Ćsą}l'ý'oh|{l|y'kl'>9<377'ϵ 
wv|y's³huuĆl'zjvshpyl'979869799'l{'KP['x|l'slz'jyĆkp{z'zlyvu{'puzjyp{z'h|'i|knl{'97995 

 
Scrutins 2022 : les élections présidentielles se tiendront les 10 et 24 avril et les élections                   
législatives les 12 et 19 juin. 
 

 
 

  
 Article budg®taire  Montant 

2313 Construction - Op. 24 49 022,15 ú 

2031 Frais dô®tudes -Op. 24 1 711,89 ú 

21568 Autre mat®riel et outillage dôincendie et de d®fense civile ï H.O. 6 000,01 ú 

2184 Mobilier ï Op. 34 8 255,04 ú 

2031 Frais dô®tudes ï Op. 23 2 640,00 ú 

2313 Construction ï Op. 32 30 514,20 ú 

2041582 B©timents et Installations H.O. 461,00 ú 

   Total : 98 604,29 ú 

QUESTIONS ET AVIS DIVERS 



 
Maison de santé pluridisciplinaire : sh'jvuz|s{h{pvu'wv|y'sh'thċ{ypzl'k³vl|}yl'h'wypz'mpu'sl's|ukp'=''''''''''
décembre 2021 à 12h00. Les trois architectes consultés ont répondu. Les offres sont actuellement à 
s³Ć{|kl'why'sh'jvttpzzpvu'lu'johynl'kl'jl'wyvql{'l{'slz'hyjop{lj{lz'zlyvu{'ylĄ|z'ý's³pzz|l'kl'jlssl-ci. 
Thkhtl']LYK\NLY3'wohythjpluul3'lz{'k³hjjvyk'wv|y'zl'qvpukyl'h|'wyvql{'l{'h'jvu{hj{Ć's³L{hispz4

zltlu{'W|ispj'Mvujply'wv|y'kpzj|{ly'klz'tvkhsp{Ćz'k³hjoh{'kl'sh'whyjlssl3'jđ{Ć'whyrpun5'Slz'uĆnvjph{pvuz'
sont en cours actuellement. 
 

Hôtel « Aux Ducs de Sienne » : les travaux ont démarré au niveau du jardin et dans certains               
bâtiments (ex écomusée). Madame Isabelle GEDAY, accompagnée des architectes, fera une 
présentation du projet aux membres du Conseil Municipal le vendredi 28 janvier à 18h30. 

 
Madame le Maire donne la parole aux représentants des commissions communales et              
syndicats : 
 

Enfance, jeunesse et vie scolaire : Monique BURGAUD indique que les jeunes élus préparent leur 
voyage à Paris A'}pzp{l'k|'ZĆuh{'z|p}pl'k³|u'ylwhz'{v|qv|yz'h|'ZĆuh{3'l{'khuz's³hwyąz-midi : visite 
de la tour Eiffel. Tous les parents ont donné leur accord pour ce voyage. Cécile PAILLÉ ne                
pouvant pas venir encadrer les jeunes, Marie-Noëlle DURAND-DESOUCHE la remplacera. 

- Un Conseil des jeunes élus est prévu le samedi 5 février à 18h30. 
- Slz'kpmmĆylu{z'wyv{vjvslz'tpz'lu'wshjl'why'sl'tpupz{ąyl'kl's³Ćk|jh{pvu'vu{'tpz'ý'y|kl'Ćwyl|}l'slz''''''''''''''''''
puz{p{|{ypjlz'l{'sh'kpylj{ypjl'kl's³Ćjvsl'kl'Tvu{hnul5'Lsslz'¡'mvu{'mhjl'k|'tpl| 'wvzzpisl5' 
- Un exercice « anti-intrusion Ø'h'l|'spl|'ý's³Ćjvsl'l{'sl'nlukhytl'ylzwvuzhisl'h'}hspkĆ'slz'kpmmĆylu{z'
moyens de fermeture des classes (verrous et barres de porte). 
- Trois nouveaux arbres seront plantés et attribués aux enfants nés récemment dans la commune en           
remplacement des trois souches qui vont être éliminées sur le parking des mûriers (arbres brûlés lors de      
s³pujlukpl'kl'thp'979705 
 

Voirie et matériel communal : Didier BOUDOT pukpx|l'x|³hj{|lssltlu{'sl'thċ{yl'k³vl|}yl'lu'
johynl'k|'wyvnyhttl'}vpyplz'97993'Tvuzpl|y'^psmyplk'JOHPSSH['kl's³lu{ylwypzl'HTWSP[\KL'
Paysages, est en train de procéder aux relevés des travaux qui sont à réaliser sur les routes 
choisies par la commission. 

- Suite aux travaux réalisés par la SUEZ au lieu-dit Guitard, des devis ont été demandés aux entreprises 
PALLARO et FAURE pour renforcer le talus avant de reprendre la chaussée. 
- Cécile PAILLÉ signale que la route goudronnée empiète sur une parcelle de vignes appartenant à la          
famille FORAY-GUIMBERTEAU, impasse de la Picherie et que celle-ci a planté un piquet pour faire              
respecter son terrain par les automobilistes mais cela reste dangereux. Catherine HENRY signale                 
x|³Ćkpmply'|u't|y'ý'jl{'lukyvp{'lz{'ptwvzzpisl'l{'x|³|ul'ivyul'ltwćjolyhp{'slz'}Ćopj|slz'kl'{v|yuly5'Sh'
mairie améliorera ce site sitôt que la propriété sera clairement délimitée. 
- Les travaux deux « tourne-à-gauche » à Goujon sont terminés malgré une météo pas très clémente.            
Plusieurs personnes ont remercié la mairie pour cette amélioration. 
- Wv|y'wlytl{{yl'sl'yhjjvykltlu{'lu'Ćslj{ypjp{Ć'kl's³ođ{ls3'|ul'{yhujoĆl'}h'ć{yl'yĆhspzĆl'khuz'sl''''''''''''''''''''
centre-bourg dans le courant du mois de février.  
 

Sports et vie associative : Jean-Marie GOMBEAU indique que la vie associative est toujours    
perturbée et dépendante de la pandémie. Cependant les lotos et le ciné-club ont pu tout de 
même se tenir. 
- Sl'mvv{ihss'js|i'kl'Z{'Ltpspvu'z³lz{'}|'vmmypy'why'sh'jvtt|ul'kl'Ishzptvu'klz'i|{z'yhih{{hislz'

thpz'sh'thpypl'lz{'lu'h{{lu{l'kl'sh'uv{pjl'k³puz{hssh{pvu'wv|y'slz'tl{{yl'lu'wshjl5' 
 



Bâtiments et sécurité des bâtiments : Jean-Marie GOMBEAU pukpx|l'x|³hj{|lssltlu{'uv|z'
zvttlz'lu'h{{lu{l'kl'kl}pz'wv|y'sh'yĆhspzh{pvu'k³|ul'zhssl'kl'yĆ|upvu l{'kl's³puz{hssh{pvu'k³|ul'
mezzanine au niveau des ateliers municipaux. 

- Durant les congés de cet été, la maternelle sera repeinte : les classes, les dégagements et le dortoir. 
- Lu'whyhssąsl3'|u'hwwls'k³vmmyl'}h'ć{yl'shujĆ'wv|y'sl'johunltlu{'klz'o|pzzlyplz'klz'kl| 'Ćjvslz55'/yĆhspzĆ'
en trois tranches) 
- Slz'{yh}h| 'kl's³Ćnspzl'kl'Whyzhj'zl'{lytpulu{5'Mpu'k|'johu{ply'wyĆ}|'mpu'mĆ}yply'97995'Slz'}p{yh| '}vu{'ć{yl'
wvzĆz'wyvjohpultlu{'/vmmly{z'why's³hzzvjph{pvu'É les Trois Romanes »). 
- Sh'jyvp 'kl'sh'wshjl'Z{'Thy{pu'}h'yl{yv|}ly'zvu'jvx'/vmmly{'why's³hzzvjph{pvu'É les Trois Romanes »). 
 

Communication, culture et tourisme : Catherine HENRY et Monique BURGAUD  
- Madame le Maire présente le nouveau logo administratif de Montagne. Il a été réalisé par              
Thkhtl'ZHYRPZPHU3'klzpnuly'l{'hujpluul'svjh{hpyl'kl's³lzwhjl'kl'{yh}hps'why{hnĆ'(cf page de 

couverture). 
- Le 14 mai 2022, concert au château Tour du Pas Saint-Georges proposé par Madame RICHARD et son           
ensemble baroque « Orphéo » (musique baroque, programme harmonisé autour du vin et de la musique). 
- Le Comité des fêtes et les Estivales ont des projets pour 2022.  
- Le Comité des fêtes a un nouveau président : M. Jean-Luc LAMOUROUX que Madame le Maire va                 
rencontrer prochainement. 
- Les voeux du Maire ayant été annulés du fait de la pandémie, les économies réalisées seront utilisées pour 
vynhupzly|u'ml|'k³hy{pmpjl'svyz'k³|ul'm|{|yl'thupmlz{h{pvu5 
 

Environnement et développement durable : Jean-Marie GOMBEAU indique que lors du dernier 
jvuzlps't|upjpwhs3's³l {puj{pvu'klz'Ćjshpyhnlz'w|ispjz'sh'u|p{'h}hp{'Ć{Ć'Ć}vx|Ćl5'Hwyąz'jvuz|s{h{pvu'
k|'ZKLLN3'ps'z³h}ąyl'x|l'sh'jvtt|ul'jvtw{l':='wvpu{z's|tpul| 'Ćx|pwĆz'kl'yĆn|sh{l|yz'x|³ps'''''''''''

suffirait de programmer. 
- Le coût de cette intervention est de : 1.742 ϵ [[J5'S³Ćjvuvtpl'yĆhspzĆl'zlyhp{'k³lu}pyvu'95777'ϵ / an. La 
question de la sécurité des piétons, des véhicules et des biens se pose. Après discussion entre les élus, il est 
kĆjpkĆ'kl'mhpyl'|ul'wĆypvkl'k³lzzhp'kl'='tvpz3'zp{đ{'{v|z'slz'wvpu{z's|tpul| 'wyvnyhttĆz5'Ovyhpylz'''''''''''''''''''
k³l {puj{pvu'yl{lu|z : 00h00 · 06h00 du matin. 
- S³lu{yl{plu'k|'{lyyhpu'kl'mvv{ihss'ylwyĆzlu{l'lu'tv¡luul'<7'{vu{lz'huu|lsslz'l{'tvipspzl'8'hnlu{'wlukhu{'
lu}pyvu':'ol|ylz'why'{vu{l5']pluulu{'z³hqv|{ly'ý'jlsh'slz'jvĘ{z'k³lu{yl{plu'/jhyi|yhu{3'yĆ}pzpvu3'l{jª05'Sh''''''''''''''''''
jvttpzzpvu'Ć{|kpl'sh'wvzzpipsp{Ć'k³hjol{ly'9'yviv{z'{vukl|zlz'wv|y'lmmlj{|ly'jl{{l'{ÿjol'l{'hpuzp'spiĆyly'|u'
hnlu{'wv|y'k³h|{ylz'tpzzpvuz5'Sl'jvĘ{'k³hjoh{'kl'jl'{¡wl'k³lunpu'lz{'kl'895@<>38<'ϵ [[J'wv|y's³luzltisl'
(deux robots tondeuses de marque Husqvarna). 
 

Infos communautaires :  Lors de la réunion de la commission environnement de la Communauté de 
Communes du Grand Saint-Ltpspvuuhpz'x|p'z³lz{'{lu|l'sl'8>'qhu}ply'97993'jlssl-jp'h'pukpx|Ć'x|³|ul'
aide de 10.000 ϵ wv|y's³hjoh{'kl'}Ćsvz'ý'oh|{l|y'kl'977'ϵ par famille (50 vélos) va être mise en 
place prochainement. Une information sera faite auprès de la population. 

- Sh'J5K5J5'lu}pzhnl's³hjoh{'k³|u'iyv¡l|y'jvtt|uh|{hpyl'thpz'?7,'klz'ylwyĆzlu{hu{z'klz'jvtt|ulz'ul'
zvu{'whz'k³hjjvyk'/lu{yl{plu3'yĆwhyh{pvu ?).  
- La C.D.C. recherche des terrains qui seraient loués à des maraichers pour y installer des potagers.                     
Zp'}v|z'h}l¢'jvuuhpzzhujl'kl'{lyyhpu'ý'sv|ly3'u³oĆzp{l¢'whz'kpypnly'slz'wyvwypĆ{hpylz'}lyz'sh'JKJ5 
- Une étude sur la mobilité va être faite par la C.D.C. et établir une cartographie des chemins de                   
yhukvuuĆl'z|y's³luzltisl'k|'{lyyp{vpyl5'\u'É autopartage Ø'lz{'Ćnhsltlu{'ý's³Ć{|kl5 
 
 
 



SMICVAL du Libournais Haute Gironde : M. Sylvain GUINODIE, Président du SMICVAL, doit               
ylujvu{yly'slz'thpylz'wv|y'kpzj|{ly'k|'yhthzzhnl'klz'vyk|ylz'tĆuhnąylz5'Khuz'|u'h}lupy'wyvjol3'ps'u³¡'
aura plus de ramassage en porte à porte mais des points de collecte seraient calculés de la manière 

suivante : 1 conteneur pour 100 habitants, soit 17 pour Montagne.  
Plusieurs questions se posent : où seront-ils installés, quid de la multiplication des dépôts sauvages et de                    
s³hjj|t|sh{pvu'kl'kĆjol{z'h|{v|y'klz'ihjz'jvsslj{pmz'F3'l{j555 

 
SIVU du Chenil du Libournais : Marie-Françoise LAMOUROUX et Laurent CRÉPINEAU font part de 
leur désir de quitter ce syndicat car les réunions se déroulent dans des conditions inadmissibles. Ils 
feront part de leur démission à la prochaine réunion prévue le 8 février. Catherine HENRY et               

Monique BURGAUD les accompagneront. 
 
SIETAVI : Pascal DELBECK et Cécile PAILLÉ ne pouvant pas aller à la prochaine réunion,                  
Didier BOUDOT aura leur pouvoir. 
 

Courrier de Thomas CHAMBON : klthukl'kl'z|i}lu{pvu'wv|y's³hjoh{'k³|u'jvu{lul|y'à vocation 
Ć}Ćultlu{plssl'k³|u'jvĘ{'kl';5777'ϵ. 1500 ϵ seraient éventuellement apportés par les bénéfices 
du bar éphémère tenu depuis 2 ans par des associations volontaires. Restent à trouver 2.500 ϵ 

pour lesquels la mairie pourrait accorder une subvention exceptionnelle. Après avoir entendu les explications de 
[ovthz'JOHTIVU3'Thkhtl'Sl'Thpyl's³pu}p{l'ý'yĆ|upy'slz'hzzvjph{pvuz'hmpu'kl'yl{yh}hpssly'l{'hmmpuly'luzltisl'
ce projet avant de prendre une décision, car plusieurs points restent sans réponse : Le remisage du conteneur en 
hiver ? Son transport sur la voie publique ? Quel type de convention ? A qui incombe la prise en charge de 
s³hzz|yhujl'l{'kl's³lu{yl{plu F'L{jª55 
 

Un nouvel habitant, Pierre DUMARCHEZ , présente son entreprise : 
S³lu{ylwypzl'K\THYJOLa'WPLYYL'tl{'ý'wyvmp{'zlz'jvtwĆ{lujlz'wv|y'}v|z'wlytl{{yl'kl'wyvmp{ly'kl'''''''''''
s³lzwhjl'}ly{'khuz'slz'tlpssl|ylz'jvukp{pvuz'{v|{'h|'svun'kl''s³huuĆl'('Lu'jvu{yh{'huu|ls'v|'lu'pu{ly}lu{pvu'

wvuj{|lssl3's³lu{ylwypzl'K\THYJOLa'}plukyh'lu{yl{lupy'}vz'whyjz'l{'qhykpuz'A'{vu{l'kl'wlsv|zl3'{hpssl'kl'oh''''''''''''''
ie, débroussaillage, aménagements  paysagers, élagage, abattage, clôture, maçonnerie  paysagère, gazon par 
semi ou en plaque, arrosage, agencement intérieur, étude et plan.  
Contact : 06 . 74 . 62 . 97 . 63 
H'uv{ly'A'sl'kvu'kl'<'hyiylz'mhp{'why'T5'K\THYJOLa'ý'sh't|upjpwhsp{Ć'lu'jl'kĆi|{'k³huuĆl 

INFOS DIVERSES 

Nos jeunes montagnais ont du talent ! 
Victoria FABRIS z³lu{yhċul' {yvpz' mvpz' why' zlthpul' h|' R\TP[L'''''''''''''
L]VS\[PVU3's³Ćjvsl'kl'rhyh{Ć'kl'S|zzhj5'Lssl'}plu{'kl'kĆjyvjoly'

{yvpz'tĆkhpsslz'k³vy'lu'johtwpvuuh{'kl'Npyvukl3'k³Hx|p{hpul'l{'ý's³vwlu'
jeune de la nouvelle Aquitaine, catégorie benjamine, moins de 40 kg. Ces 
victoires lui ont permis de décrocher sa sélection pour la coupe de France 
jvtih{' x|p' kvp{' zl' kĆyv|sly' lu' mĆ}yply5' Kl' ws|z3' lssl' }plu{' k³vi{lupy''''''''''''''''''''''
brillamment sa ceinture orange. Une performance pour cette jeune                     
hkvslzjlu{l'k³ý'wlpul'88'huz ! 

Dans un autre domaine, Nathan LAGENÈBRE, lycéen en seconde                      
professionnelle au lycée agricole de Montagne vient de participer au            
concours de taille de la vigne, le 24 janvier dernier. Tous les étudiants de             
s³Ć{hispzzltlu{'/kl'sh'zljvukl'h|'I[Z0'Ć{hplu{'zvsspjp{Ćz'l{'whytp'slz'@;'puzjyp{z3'ps'
est arrivé premier dans cette épreuve très sélective : la taille de 15 pieds de 
}pnul'lu'|ul'kltpl'ol|yl5'Ps'h'yltwvy{Ć'h}lj'iypv'sl'zĆjh{l|y'k³vy'yltpz'ý'''''''''''
s³pzz|l'kl's³Ćwyl|}l'why'Thkhtl'Rhypul']HSSæL3'Wyv}pzl|yl3'l{'Thkhtl''''''''''''
TĆshupl'JOLUHYK3'Kpylj{ypjl'kl's³l wsvp{h{pvu'}p{pjvsl5 


